

1.El pasado sábado 7 de octubre la organización palestina HAMAS que gobierna la franja de Gaza, lanzó un ataque frontal por tierra, aire y mar contra el estado de Israel causando la muerte de al menos 900 civiles y militares israelíes, con otros 2,500 heridos y capturando como rehenes al menos 150 israelíes. Esto constituyó una derrota táctica de Israel cuyas defensas aéreas y terrestres y su inteligencia fueron sobrepasados por el ataque que incluyó miles de misiles y la invasión a 20 puntos poblados dentro de Israel.

2. La prensa burguesa del mundo de inmediato condenó el ataque terrorista" de Hamás ignorando toda la historia de ataques sistemáticos por aire y tierra de Israel contra la población civil palestina asesinando miles de hombres, mujeres y niños. El ataque de Hamas debe verse desde la situación de virtual sitio militar de Gaza, diminuto territorio que alberga más de 2.5 millones de personas, rodeado por muros de concreto, alambres de púas y guardias armados del estado Sionista.

El ataque emprendido por la dirección política de Gaza es la expresión de una situación insostenible, donde la población palestina que aún vive dentro de las fronteras históricas, vive en dos campos de concentración al estilo de los bantustanes de la Sudáfrica del apartheid. Eso y no otra cosa son Gaza y Cisjordania, esta última dividida en tres zonas, al norte desde Jenin a Ramallah, al sur desde Belén a Hebrón y los alrededores de Jericó.

En el caso de Gaza, se trata de 2,5 millones de personas aisladas por tierra, mar y aire y con los servicios de agua, electricidad y gas abastecidos y controlados por Israel desde su territorio y que, agregamos, fueron cortados al comienzo de esta guerra.

La "indignación" del imperialismo norteamericano y de otros países del mundo ante el ataque de Hamas "ignoran" que Israel, en su guerra permanente contra el pueblo palestino desde 1948 ya asesinó centenares de miles de palestinos, desplazo y convirtió en refugiados a millones y que esa política de exterminio nunca ha cesado. En los últimos tres años, antes de este ataque, Israel asesinó cerca de 800 palestinos. Uno de cada cuatro palestinos ha estado en las cárceles de Israel. Hoy en día, el número de palestinos tras las rejas israelíes es de 5.200, entre ellos 33 mujeres y 170 niños. Si son juzgados, los prisioneros palestinos son procesados en tribunales militares. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) reportó que, desde su ocupación en 1967, Israel ha detenido a alrededor de un millón de personas de Palestina. Unos 200 palestinos han sido asesinados en las cárceles.

3. Muertos de ambos bandos en la guerra permanente para poner en perspectiva el actual conflicto que es, en efecto, el más importante históricamente desde los 80s. El cuadro citado muestra los asesinatos de Israel y las muertes en las guerras con los Palestinos.

- 4. Israel ha ignorado resoluciones de la ONU sobre su violencia contra Palestina y ha procedido a secuestrar en territorio palestino a personas acusadas de resistir el poder Sionista. Israel ha desatado después de este último ataque de Hamas una ofensiva que incluye la movilización de 100,000 efectivos militares, aviones jet de combate, tanques y carros blindados y baterías antiaéreas, entre ellos los sistemas Patriot donados por EE. UU. Esta contraofensiva israelí ha asesinado a más de 1000 palestinos, herido a otros 3000 y destruido edificios, hospitales, bibliotecas, miles de casas... solo en las primeras 48 horas de su respuesta armada.
- 5. La presente es una guerra permanente entre un país opresor, con características de imperialismo regional, con armamento atómico, gran desarrollo industrial, uno de los ejércitos más poderoso del mundo y el apoyo de EE. UU., que entre otras cosas le regala a Israel 5.000 millones de dólares anuales para su defensa y un estado pobre, colonizado, con armamento rudimentario y sin base económica viable alguna.

Por eso, esta guerra no se desarrolla entre iguales, sino entre un país enclave del imperialismo Yanqui y Europa creado artificialmente en 1948, masacrando y expulsando al pueblo Palestino con la finalidad de controlar Medio Oriente, entonces atravesado por el período revolucionario post 2º Guerra mundial y por otro la población palestina, de la cual la mitad fue expulsada a los países limítrofes y los que aún habitan en Gaza y Cisjordania. Estos últimos viven hacinados en entidades organizativas semejantes a alcaldías o municipios, con autoridades locales restringidas al mínimo.

- 6. A Hamas lo apoyan otros grupos fundamentalistas de la región, algunos estados árabes e Irán, Saudi Arabia, Quatar y otros.
- 7. Tanto Hamas como el gobierno de Israel son de extrema derecha, ambos de extremo fundamentalismo religioso, uno musulmán, el otro judío Sionista.

El conflicto no es entre una "democracia" (Israel), que secuestra, asesina, encarcela a millones y se mantiene en el poder con métodos de terrorismo de estado contra el "terrorismo". Hamas es el espejo musulmán y pobre del fundamentalismo de Israel. Hamas gobierna con el terror, la persecución de adversarios y oponentes y apelando a la tortura y la cárcel.

8. El bloque imperialista de China-Rusia-BRICS ven el conflicto Israel-Palestina como una piedra en el camino del bloque EE. UU-Europa y que ha hecho volar por los aires en pocos días todos los esfuerzos recientes de EE. UU. por lograr que Arabia Saudita y otros países se acercaran a Israel. Esto es visto con satisfacción por Putin y Xi Jinping.

9. Rechazamos y repudiamos los regímenes políticos tanto de Israel como de Gaza y no les otorgamos a ninguno de los dos nuestra confianza o apoyo político. Nos oponemos al secuestro de civiles de ambos bandos y exigimos su inmediata liberación. Condenamos toda ejecución de estos en los términos más firmes. Los militares capturados de un bando y otro deben ser tratados como prisioneros de guerra, asegurando su salud, comida y un régimen de acuerdo con los acuerdos de Ginebra. ¡Abajo los gobiernos fundamentalistas de Hamas en Gaza y el fundamentalista de Netanyahu de Tel Aviv! ¡Por gobiernos obreros y campesinos y populares en todos los territorios de Palestina Ocupada!

10. Estamos por la defensa del pueblo palestino, por ser el más débil y el oprimido, por eso exigimos un alto el fuego inmediato, por el retiro de todas las tropas israelíes, por el retiro de la flota norteamericana despachada a la región y por el alto inmediato a la guerra.

Por la solidaridad activa de los palestinos en Cisjordania, Líbano y Jordania, así como de las masas de oprimidos y explotados alrededor del mundo.

Llamamos a que el pueblo egipcio derribe la frontera con Gaza en Rafas, permitiendo el movimiento de los habitantes de Gaza sin restricción alguna.

¡Abajo el fundamentalismo religioso, tanto musulmán como judío!

¡Por la creación de milicias armadas laicas y socialistas para expulsar a los Sionistas!

¡Fuera todos los imperialistas de Medio Oriente!

11. Sostenemos que la única salida a la crisis histórica de Palestina enfrentada a Israel es la disolución del Estado de Israel y la creación de un estado palestino, laico, multirracial, y multiétnico y Socialista. Llamamos a los trabajadores y jóvenes de Palestina ocupada, tanto de Israel como Gaza y Cisjordania a formar una organización revolucionaria común para deshacerse de sus gobiernos reaccionarios.

¡Por la revolución internacional! ¡socialismo o extinción!

¡Contáctanos!

